

Grupo de Trabajo inicia la integración de la agenda temática con la SRE en materia consular



Boletín No.2661

Grupo de Trabajo inicia la integración de la agenda temática con la SRE en materia consular

El Grupo de Trabajo para la Agenda Temática en torno al diálogo con la Secretaría de Relaciones Exteriores con relación a la atención consular de mexicanos en los Estados Unidos de América, que coordina la diputada Amalia Dolores García Medina (MC), comenzó con la integración de los temas que serán analizados con la dependencia federal.

En su segunda reunión de trabajo, la diputada García Medina dio a conocer los temas que integrarán la Agenda Temática, los cuales van enfocados a atender las demandas la población de mexicanos que radica en los Estados Unidos, quienes exigen que se les brinde mejores servicios en los consulados.

"La mejora en la atención consular resulta crucial porque es el vínculo que las personas migrantes tienen con el país y los servicio que reciben son un derecho", planteó la diputada.

Detalló que esta agenda integra todas las propuestas vertidas por las y los diputados integrantes de este grupo de trabajo, las cuales van desde la protección consular por la detención de autoridades migratorias, asesoría legal, documentación, y asesoría de salud.

Indicó que otra de las propuestas busca que se realicen mejoras a las 52 sedes consulares, poniendo énfasis en los lugares donde la población mexicana sea mayor, toda vez que es ahí donde es más la demanda.

2					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
等 按 接	*	* * *	*	\$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	製料	\$1 \$3 \$1	BOLETINES		29/09/2022	LEGISLATIVO

Además, impulsar la matrícula consular como identificación oficial válida en los gobiernos locales y federal, así como las instituciones bancarias del país y, en su caso, analizar su eficacia y pertinencia.

También se plantea evaluar el desempeño del personal consular hacia la ciudadanía en el exterior y celebrar convenios con el Inegi para conocer qué labores desempeñan los mexicanos en el exterior, así como con las autoridades norteamericanas para la capacitación, certificación y emisión de licencias de conducir.

De igual manera, impulsar acuerdos con Telecomm para promover mecanismos para el envío, recepción de remesas y establecer mesas de diálogo con el Banco del Bienestar que permitan instrumentos de aprovechamiento de remesas

Incrementar el número de citas y establecer dos horarios para brindar servicio en ventanilla a los connacionales, así como fomentar la digitalización de emisión de documentos.

El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Alfredo Femat Bañuelos (PT), comentó que, en ocasiones como representantes populares la personas acuden con ellos con la idea de que les puedan ayudar a agilizar la cita para ver el tema de las visas. "La gente en ocasiones tiene una urgencia por ir a ver a un padre que está en la fase terminal, hospitalizado y que lo que quieren es una visa humanitaria pero la gente no sabe"

Por ello, es necesario que como representantes populares se tenga esa información ya que eso permite hasta como Comisión de Relaciones hacer una especie de bosquejo y decirle a la gente: "si tienes este problema, esto es lo que tienes que hacer".

El diputado Augusto Gómez Villanueva (PRI) dijo que se debe invitar al área encargada del tema de migración para que informe de las actividades que han realizado durante el ejercicio del actual gobierno y, sobre todo, tomando en consideración fenómenos tales como la migración masiva que ha motivado una gran inquietud.

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) planteó garantizar recursos en el PEF para fortalecer las acciones de los Consulados Sobre Ruedas. "Es una tarea que nos tocaría llevar a la Comisión de Presupuesto". Añadió que hay una recaudación histórica y el presupuesto proveniente de la misma ha aumentado 40 por ciento de 2018 a 2022, "pero no es suficiente, por lo que valdría la pena hacer un esfuerzo para que en el PEF se aumente un poco más".

La diputada María Elena Serrano Maldonado (PRI) indicó que se debe garantizar que cada consulado sea eficiente y ampliar y modernizar sus servicios de atención a la comunidad migrante, sobre todo en Estados Unidos, donde de acuerdo con cifras oficiales viven casi 40 millones de mexicanos.